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1ºPERÍODO 1ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA E 18ª LEGISLATURA 
Gravada em disco óptico –CD de acordo com o disposto no artigo 155-A do Regimento Interno 
da Câmara Municipal de Santa Amélia, acrescentado pela Resolução nº003/2017, de 26 de 
junho de 2017, que institui o sistema de Ata eletrônica na Câmara Municipal de Santa Amélia 
– Pr, e dá outras providências. 

Tipo: Ordinária   Data: 28/04/2025    Início:19:00 hrs……...….................. 
Local: Edifício da Câmara Municipal de Santa Amélia/Paraná….…................ 
LISTA DE PRESENÇA:.......................................................................... 
André Vilalva Leal, Cleivis Bertoletti Deveque, Diones Wilson dos Reis, Evalmir 

Aparecido Siviero, Jurandir de Campos, Luiz Henrique Ranuci, Marcia de 
Fatima Meneghin de Souza, Maria das Dores Santos Viotto e Rafael Abner 
Severino........................................................................... 
EXPEDIENTE: O termo de ata eletrônica anterior nº 1.104/2025 foi aprovado 
por 09 (nove) votos................................................................ 
EXPEDIENTE RECEBIDO DE DIVERSOS: Foi lido fora de pauta o convite 
aos vereadores desta Casa..................................................................... 
PROPOSIÇÃO APRESENTADA PELA CÂMARA MUNICIPAL: Foi lido o 

Projeto de Lei de iniciativa do legislativo nº 06/2025, mais sua justificativa. 
Após, o referido expediente foi encaminhado às Comissões permanentes para 

estudos acerca da matéria.............................................................. 
EXPEDIENTE APRESENTADO POR VEREADORES: Foi lido o Requerimento 
nº 14/2025 de autoria da vereadora Maria das Dores Santos 

Viotto................................................................................................. 
PEQUENO EXPEDIENTE: Não teve........................................................ 
GRANDE EXPEDIENTE: Não teve.......................................................... 
ORDEM DO DIA:.................................................................................. 
PROCESSO EM PRIMEIRA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO:............................ 

PROCESSO Nº 1776: Foram lidos os pareceres nº 17/2025, 19/2025, 
07/2025 e 02/2025, exarados pelas Comissões de Justiça e Redação; 

Finanças e Orçamentos; Educação, Saúde e Assistência Social; e Obras e 
Serviços Públicos, respectivamente, todos referentes ao Projeto de Lei nº 

13/2025. Prosseguindo, a referida matéria foi aprovada por 08 (oito) votos. 
PROPOSIÇÃO APRESENTADA PELA CÂMARA MUNICIPAL PARA 
DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA: O requerimento nº 14/2025 foi discutido 

pela vereadora Maria das Dores Santos Viotto, para falar sobre o teor do 
requerimento, que visa substituir a ponte de madeira situada no Bairro “Água 

da Queixada” justificando a necessidade do mesmo. Em seguida, foi discutido 
pelo vereador Luiz Henrique Ranuci, que parabenizou a vereadora pela 
iniciativa. Após, fez uso da palavra o vereador André Vilalva Leal, para 

também parabenizar a vereadora, sugerindo possíveis alternativas. 
Prosseguindo, o referido Requerimento foi aprovado por 08 (oito) 

votos.......................................................................................... 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: Fez uso da palavra o vereador inscrito, André 
Vilalva Leal, que parabenizou as vereadoras Cleivis Bertoletti Deveque e Maria 

das Dores Santos Viotto pela passagem de seus aniversários. Parabenizou 
também o vereador Luiz Henrique pelo projeto de Lei de iniciativa do 

Legislativo nº 06/2025, apresentado na sessão. Em seguida, voltou a falar do 
já citado “tio chico”, lembrando um dado momento em que o mesmo acionou 
a polícia para enquadrar agricultores do município, além de ter promovido o 

fim da produção de laticínio no município. Por fim, falou que não há 
vereadores malignos, sendo essa uma característica de outras pessoas. 

Prosseguindo, fez uso da palavra o vereador inscrito, Diones Wilson dos Reis, 



 para parabenizar as vereadoras Maria das Dores Santos  
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Viotto e Cleivis Bertoletti Deveque pela passagem de seus aniversários. Após, 

parabenizou a vereadora Maria das Dores Santos Viotto pelo Requerimento 
de sua autoria e o vereador Luiz Henrique Ranuci pelo Projeto de Lei 

apresentado, falando sobre a importância do tema autismo. Falou também 
sobre ações de combate a dengue, que devem ser tomadas por parte do 
executivo, pedindo também a população para que colaborem na causa. Por 

fim, comentou sobre a importância do Portal de entrada de Santa Amélia, 
sendo esse um anseio de boa parte da população. Em seguida, fez uso da 

palavra a vereadora Marcia de Fatima Meneghin de Souza, que parabenizou 
as vereadoras Maria das Dores Santos Viotto e Cleivis Bertoletti Deveque pela 

passagem de seus aniversários. Também parabenizou a vereadora Maria das 
Dores pelo Requerimento nº 14/2025 e o vereador Luiz Henrique pelo Projeto 
de Lei de iniciativa do Legislativo nº 06/2025, aproveitando para falar sobre 

a importância de falar sobre o tema autismo no município. Por fim, falou 
sobre a elaboração de um requerimento solicitando contratação de professor 

de apoio educacional especializado (PAEE) em âmbito municipal. 
Prosseguindo, fez uso da palavra a vereadora Maria das Dores Santos Viotto, 
que também parabenizou o vereador Luiz Henrique pela iniciativa do projeto, 

comentando também a importância do tema para o município. Em seguida, 
fez uso da palavra o vereador Luiz Henrique Ranuci, que parabenizou a 

vereadora Maria das Dores e Cleivis Bertoletti pela passagem de seus 
aniversários e voltou a falar da Placa de identificação da Rua Ovidio Ranucci, 
que necessita de ajustes na escrita. Comentou também sobre o ajuste na 

nomenclatura de várias ruas do município, que ainda constam com a 
descrição geométrica. Por fim, falou sobre a importância do projeto de lei de 

iniciativa do Legislativo nº 06/2025, de sua autoria, que visa beneficiar a 
comunidade autista do município, olhando por eles da maneira que merecem. 
Prosseguindo, Fez uso da Palavra o Presidente da Câmara, Senhor Rafael 

Abner Severino, para enfatizar a fala dos Edis, agradecer a presença dos 
vereadores, funcionários desta Casa e público presente, bem como, aqueles 

que assistem de casa à Sessão. E nada mais a tratar, com as graças de Deus, 
declarou encerrados os trabalhos da presente Sessão, convocando os 
vereadores para a Próxima Sessão Legislativa Ordinária, a ser realizada no 

dia 05/05/2025 (cinco de maio de dois mil e vinte e cinco) às 19h00min 
(dezenove horas), e solicitou ao Assistente Legislativo Patrick Deodati 

Teixeira para lavrar o presente termo de ata, que lido, discutido e votado será 
devidamente assinado pelos vereadores................................. 


